



INTERCAPITOLO FIGLIE DI SAN PAOLO

Roma, Casa generalizia
5-20 settembre 2016

Notice flash **12 septembre**

C'était très passionnant aujourd'hui, concluant la "Phase illuminative" de l'Inter-chapitre, écouter la communication de don Agatino Gugliara, ssp, qui a traité du "char paulinien", image utilisée par le Primo Maestro pour indiquer notre style de vie, qui précède et va au-delà des mêmes œuvres apostoliques.

Nous, soit individuellement que comme Congrégation et comme Famille Paulinienne, sommes le char qui doit s'appuyer sur les quatre roues, ne pas être statique mais dynamique, pour pouvoir courir, en équilibre et harmonie, portant la charge de l'Évangile à annoncer à tous. Le chemin du char est originé par Dieu; mais non sans nous, car lui nous a mis en cette histoire pour porter de l'avant une mission.

Le char est partie intégrante du charisme, de notre manière de vivre et d'évangéliser.

Demain nous célébrerons notre Jubilé de la miséricorde, avec le pèlerinage aux lieux pauliniens de Rome, demandant à Paul, pour nous et pour chaque sœur, d'avoir en don sa même passion pour le Christ et pour l'Évangile.

Et, en soirée, nous aurons un bref essai du spectacle théâtrale et musical *Le voyage du Petit Prince*, une belle réalisation éducative de Paoline Éditoriale Audiovisuels, interprété pour l'occasion par l'autrice, Daniela Cologgi.